



**GEDENKAUSSTELLUNG AN FRANZ MARC IM KLOSTER BENEDIKTBEUERN  
VOM 23. 7. BIS 31. 8. 2016**

Fotos zur Vernissage  
am 23. Juli 2016

von Dr. Jürgen Werlitz  
Pressestelle des Klosters



**PROF. DR. MARIA-ANNA BÄUML-ROßNAGL**

lehrte bis 2010 interdisziplinäre Bildungsdidaktik an der Ludwig-Maximilians-Universität München - vorab war sie Grundschullehrerin, absolvierte Aufbaustudiengänge in Germanistik, Theologie, Philosophie und Kunst und war berufspraktisch tätig in Schulen, an Universitäten und in der Erwachsenenbildung Ihre Bildungsexpertise veröffentlichte sie in mehr als 144 Publikationen zur sozial-anthropologischen Bildungskonzeption,

zur wissenschaftlichen Interdisziplinarität und zur integrativen Didaktik unterschiedlicher Schulfächer sowie zur lebensweltbezogenen Sinneskultur und ästhetischen Bildungskultur zahlreiche Publikationen - online unter <http://epub.ub.uni-muenchen.de> wissenschaftliche Betreuung von interdisziplinären Forschungsstudien und Durchführung von sozialästhetischen Kulturprojekten, auch im kirchlichen Wirkungsfeld; caritative künstlerische Ausstattung von sozialen Einrichtungen; Öffentlichkeitsarbeit zur ästhetischen Bildung - Exempla unter [www.baeuml-rossnagl.de](http://www.baeuml-rossnagl.de) /Wissenschaft/Spiritualität/Kunst

*Eingefahrene Wege verlassen und den Mut aufbringen, etwas auf den ersten Blick Unkonventionelles zu gestalten sowie dabei die ethische Alltagsrelevanz von Wissenschaft in die soziale Wahrnehmung zu bringen ist das Anliegen der künstlerischen Tätigkeiten und ästhetischen Projektarbeit im öffentlichen Raum von Frau Prof. Dr. Maria-Anna Bäuml-Roßnagl. Es sind wohl die fruchtbarsten Momente im Bildungsgeschehen, wenn theoretische Erkenntnisse auch zum Erlebnis werden und nachhaltig "begeistern", weil Kognition und Emotion einander bestärken. Das gilt auch für Theologie und Glaube. In Gemälden und liturgischen Installationen verdeutlicht die Münchner Universitätsprofessorin ihre eigenen existentiellen Erfahrungen zur menschlichen Sinnsuche und schenkt in Ihrer „Seelen-Kunst“ transzendierende Ausblicke auf die ‚andere Seite der Wirklichkeit‘. Barbara Weber*

